



## **El TLCAN abrió la puerta a un comercio que hoy alcanza más de 56 mil millones de dólares: Haces Barba**

El diputado morenista destacó que se México y Canadá fortalecen la cooperación en comercio, movilidad y medio ambiente

La diplomacia parlamentaria es un instrumento poderoso para acercar a nuestras sociedades, y trabajaremos hombro con hombro con el Gobierno Canadiense, señaló el diputado federal por Morena / Foto: Especial

Síguenos en:

**José Luis Pérez / La Prensa**

La relación entre México y Canadá sigue fortaleciéndose gracias a la diplomacia parlamentaria y la cooperación en materia de comercio, movilidad y medio ambiente. En una reciente reunión en la Cámara de Diputados, el diputado y coordinador de Operación Política del Grupo Parlamentario de Morena, **Pedro Haces Barba, destacó la importancia de la relación bilateral entre ambos países.**

Haces Barba recordó que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) abrió la puerta a un comercio que hoy alcanza más de 56 mil millones de dólares. “Hablar hoy de la relación entre México y Canadá es hablar de una historia que, aunque distante en sus geografías y en sus lenguas, se ha ido entrelazando con la fuerza de los siglos y con la convicción de que dos naciones, con realidades distintas, pueden caminar juntas hacia un futuro de prosperidad compartida”, afirmó.

El legislador federal destacó la importancia de la **inversión extranjera directa canadiense en México, que alcanzó los 46 mil millones de dólares en 2024**, y la participación de empresas canadienses en sectores como minería, energía renovable, infraestructura y manufactura avanzada. También resaltó el programa de Trabajadores Agrícolas Temporales, que ha permitido a más de 26 mil mexicanos trabajar en granjas canadienses.

“Hoy con la presencia del Senador Boehm, refrendamos esa voluntad de trabajar hombro con hombro con el parlamento canadiense. Lo hacemos convencidos de que México y Canadá, a través de sus legisladoras y legisladores, pueden impulsar juntos políticas de innovación, de inclusión y de respeto a los derechos humanos, que proyecten al mundo una América del Norte fuerte y solidaria”, concluyó el diputado por Morena.

Por su parte, el Senador de Canadá, Peter Boehm, manifestó que Canadá tiene más comercio con México y que hay diversos sectores donde se pueden hacer más cosas, como los ferrocarriles, los puertos y la protección del medio ambiente. **“Estoy muy contento de trabajar en la diplomacia parlamentaria porque América del Norte es un triángulo, y tenemos que crecer aún más”**, afirmó.



La Directora General de Estrategia Diplomática para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Natalia Figueroa Lima, destacó que la reciente visita del Primer Ministro de Canadá a México derivó en varios acuerdos con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para poner en marcha un plan de acción de tres años enfocado en cuatro pilares: prosperidad, movilidad, bienestar e inclusión, y medio ambiente y sostenibilidad.



La diplomacia parlamentaria es un instrumento poderoso para acercar a nuestras sociedades, y trabajaremos hombro con hombro con el Gobierno Canadiense, señaló el diputado federal por Morena /  
Foto: Especial